

Heimsiege beim Altstadtlau

07.05.2013 19:43



Die Hoffnungen auf gutes Wetter erfüllten sich nur teilweise; eine Rechnung ging jedoch voll auf: der **23. Weinheimer Altstadtlau** war bunter und **stimmungsvoller** als seine Vorgänger. Ein großer Zielbogen und viele Banner wiesen den Weg zum Eventbereich rund um den Dürreplatz, wo **dicht gedrängt** **Teilnehmer** und **Zuschauer** den einzelnen Läufen entgegen fieberten.

Nach dem **gemeinsamen Aufwärmen**, dass die Bambinis unter fachkundiger Anleitung bei fetziger Musik absolvierten, ging es auf die Altstadtschleife. Die Trainer der TSG 1862 Weinheim sahen in den Bambiniläufen manches **Talent** und luden gleich zum **Schnuppertraining** ein. Bei den Schülerläufen hat die Nachwuchsarbeit bereits Früchte getragen, da die Sieger (Linda Geißler, Jan Maurice Schmitter) und viele Platzierte der Leichtathletikabteilung angehören. Erfreulich war die gestiegene Nachfrage beim Jedermannlauf, wo die Lebenshilfe-IKB Weinheim stark vertreten war. Im Hauptlauf konnte Lokalmatador **Matthias Müller** souverän seinen Vorjahres-sieg wiederholen. Überrascht hat ihn die Zuschauerresonanz: „Nicht nur im Startbereich war Anfeuerung groß, auch um den Marktplatz herum gab es großen Beifall,“ freut sich der TSG-Athlet. Bei den Frauen gab es eine hoch dekorierte und weit gereiste Siegerin: die **Deutsche Meisterin** im 100km-Lauf, **Pamela Veith** aus Kusterdingen bewältigte die profilierte Strecke mühelos und sah sich für kommende Aufgaben gerüstet. Der 23. Altstadtlau war rundum gelungen und macht Lust auf den **Weinheimer Herbstlauf** am 29. September.